

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 104 (1978)
Heft: 15

Rubrik: Nebelspalter-Rätsel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nebelspalter-Rätsel Nr. 15

Waagrecht: 1 ??; 2 Lokomotive plus einige Wagen; 3 Gestelle mit Fächern; 4 wird im Himmel oder auf dem Standesamt geschlossen; 5 Nebenfluss der Donau in Bayern; 6 ... Maria im Müntertal; 7 ?????; 8 Friedrich der Grosse war einer; 9 Autozeichen des Nostrankantons; 10 ??? (ch = 1 B.); 11 sächliches Fürwort; 12 Eisenstift, auch meistgebrauchtes Wort Breschnews; 13 Osten in London; 14 Initialen eines beliebten Nebi-Mitarbeiters; 15 der Feigling hat keinen; 16 der Ruf des Langohrs; 17 ?e????; 18 zoologisches Sumpfhuhn; 19 veraltetes Bauerngerät, auch Nebenfluss der Saane.

Senkrecht: 1 die nördlichen Jurassier wollen nicht mehr dazugehören; 2 kommt nach do; 3 hat acht Beine und meist ein Netz; 4 der Zauberlehrling rief sie und wurde sie dann nicht mehr los (Goethe); 5 sagt der Giovanni, wenn er sich selber meint; 6 ?????; 7 nicht dieses (j = i); 8 islamitischer Rechtsgelehrter; 9 Nacht in Paris; 10 Güterexpedition (abgekürzt); 11 sind die Maderln in Wien (ch = 1 B.); 12 Motorschiff (abgekürzt); 13 ?????????; 14 braucht der Schüler in der Geographie-stunde; 15 wie 11 waagrecht; 16 Korn in Genf; 17 mit Stumpf und; 18 hat hundert Quadratmeter.

Auflösung des letzten Kreuzworträtsels:

«Wer nicht politisiert, wird verpolitisiert.» (Sprichwort)

Waagrecht: 1 Wer, 2 Kripo, 3 Ebbe, 4 Aloe, 5 Adoration, 6 nicht, 7 Emil, 8 Olé, 9 Kern, 10 politi, 11 Ruin, 12 Lova, 13 arg, 14 Seen, 15 alpin, 16 siert, 17 wird, 18 een, 19 Test, 20 lila, 21 Steine, 22 Hemd, 23 été, 24 Daro, 25 Roete, 26 verpoliti, 27 siert, 28 Arni, 29 Leine, 30 Net.

Senkrecht: 1 Wand, 2 Ast, 3 Eva, 4 Eli, 5 Priester, 6 Rock, 7 gestern, 8 eher, 9 rte., 10 Pi, 11 Trust, 12 Ido, 13 RA, 14 nie, 15 Knall, 16 Ide(e), 17 new, 18 Erie(see), 19 Pomp, 20 Nil, 21 Oti, 22 Orion, 23 Rih, 24 in, 25 All, 26 Adler, 27 et, 28 Ill, 29 Amos, 30 Biotope, 31 dein, 32 Bolivien, 33 Tee, 34 Ené, 35 Ann, 36 Wert.



Ein Beweis dafür,
dass der Hund
klüger ist als der Mensch!

A crossword puzzle grid shaped like a dog's head and body. The grid is filled with black squares and white squares. The numbers 1 through 19 are listed to the left of the grid, indicating the starting positions for the words. Below the grid, the word "BRUN" is written, followed by a list of numbers: 1 2 4 6 8 10 13 14 15 17 18, 3 5 7 9 11, 16, 12.

Geschenk-Idee:
Ein
Nebelspalter-
Abonnement!

An advertisement for Villiger-Kiel cigars. The background is dark green. At the top, the text "Villiger-Kiel" is written in large, bold, yellow letters. Below it, the text "überraschend mild" is written in white, slanted letters. A large, detailed illustration of a Villiger-Kiel cigar is shown horizontally across the middle. The Villiger logo, a red circle with the word "villiger" in white, is in the bottom right corner.